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Deux personnes ont été frappées par la foudre à Flic en Flac. Ils étaient au restaurant Océan aux alentours de 14 heures 20 lorsque la foudre s'est abattue à cet endroit.

Daren, 24 ans de Trèfles et Clarel, 49 ans de Montagne Longue ont été frappés à l'épaule. Ils ont été conduits à la clinique de l'Occident par des éléments de la National Coast Guard, avant d'être pris en charge  par le personnel d'une ambulance du Samu.

Ils ont été conduits à l'hôpital Victoria à Candos où ils ont été placés en observation à l'unité de soins intensifs. Une source médicale indique que leurs états de santé sont considérés comme étant stable.

De son côté, le National Disaster Risk Reduction and Management Centre a enregistré quatre interventions des pompiers dans des maisons inondées dans la région ouest de l’ile.
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Two people were struck by lightning in Flic en Flac. They were at the Océan restaurant at around 2:20 pm when lightning struck here.
Daren, 24 years of Clovers and Clarel, 49 years of Long Mountain were hit on the shoulder. They were taken to the West Clinic by members of the National Coast Guard before being taken in charge by an ambulance staff from Samu.
They were taken to Victoria Hospital in Candos where they were placed under observation in the intensive care unit. A medical source indicates that their health conditions are considered stable.
For its part, the National Disaster Risk Reduction and Management Center recorded four firefighter interventions in flooded houses in the western region of the island.
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